

Hérault Terre Solidaire La lettre



CCFD TERRE SOLIDAIRE Délégation de l'Hérault



Retour sur l'Assemblée diocésaine du 6 juin

Originalité: une A.D. un vendredi de 16h à 22h, dans un lieu champêtre, à N.D. du Dimanche, à St Bauzille de la Sylve, pour « partager les fleurs d'une Terre solidaire et fraternelle ». Plusieurs temps furent consacrés à la découverte des initiatives engagées durant l'année, chaque groupe ayant à cœur de le faire de façon ludique et imagée. Entre chaque temps, chacun était invité à s'exprimer (fleur) autour d'un mot retenu dans l'une ou l'autre de ces présentations, de façon à constituer une « fresque ». Ceci a permis de partager les succès et les échecs (relatifs!).







L'aumônerie de Pézenas avait répondu à l'invitation qui lui avait été faite pour la féliciter de sa participation à « Chante ta Planète ». Après le repas partagé la réflexion s'est poursuivie sur le projet Viarhôna, les réseaux thématiques, la nécessité de faire vivre le lien entre les différents lieux de vie du CCFD Terre Solidaire (équipes paroissiales et autres). Enfin, le président et le secrétaire ont rappelé qu'ils achevaient leur mandat. Donc, des élections sont prévues à l'assemblée de rentrée!



Le 27 septembre: forum régional à Marseille Bd d'Athènes (CRDP, 9h-18h)

Prenons notre terre en main

Le 27 septembre c'est la date du Forum qui lancera pour notre région la mise en œuvre du rapport d'orientation 2014/2020 « Pour une Terre solidaire et fraternelle »

- Un temps pour nous accueillir
- Un temps pour partager les grandes lignes de nos orientations pour 2014-2018 « pour une Terre solidaire et fraternelle » avec des représentants nationaux du CCFD Terre Solidaire. Nous définirons ensemble des propositions de travail pour notre région dans les années à venir.
 - Des temps de convivialité pour échanger (pauses et repas)
 - Un temps de partage musical
 - Des temps en ateliers pour nous engager pour demain
 - Un temps de **célébration** pour ceux qui le souhaitent

Le programme, les détails pratiques et les inscriptions sont en ligne.

Le forum est ouvert à tous, membres des MSE, membres des équipes locales, sympathisants...

CCFD-Newsletter N° 3



Samedi 11 octobre : Assemblée diocésaine

9h-17h, au Lycée Bonne-Terre à Pézenas

Dans la foulée du Forum régional de Marseille, le thème principal sera de débattre sur ce que nous voulons faire dans les trois ans qui viennent.

Au cours de cette assemblée, nous aurons aussi à pourvoir les postes de Secrétaire et de Président diocésains

Les précédents titulaires ont cessé leurs fonctions au 1er juillet, comme annoncé depuis un an !

Ces fonctions pourraient très bien être partagées entre plusieurs personnes.

Merci à Coolus pour son appui! http://lapinbleu.over-blog.net





Quinzaine des Tiers Mondes : du 15 au 29 novembre

Le thème retenu est celui de « Agriculture paysanne et souveraineté alimentaire ».

Le CCFD 34 y participera : le 20 nov, à Clermont l'Hérault avec la projection d'un film « Planète à vendre », le 21 nov, à Montpellier, lors de la journée des « circuits courts, le marché de soupes, le repas paysan et partagera l'animation avec « Vétérinaires sans frontières » ...

http://mtmsi.fr/

Le réseau Israël-Palestine :

Le réseau thématique Israël-Palestine se tient informé de la situation sur place et propose régulièrement des réflexions et des témoignages.

Il vous invite à la semaine de la Palestine, du 8 au 15 octobre, dans le cadre du jumelage Montpellier-Béthléem.

Détails sur : http://afps34.wordpress.com

Autres informations ...

- Naissance d'une nouvelle équipe locale : dans le secteur Garrigues, paroisses St Luc en Garrigues et Marcel Callo-Sources du Lez ; responsable : <u>Thierry Crespon</u>
- Marie Durand est la nouvelle responsable de service Rhône Alpes PACA Languedoc Corse depuis le 1^{er} juillet.

Contact: ccfd34@ccfd-terresolidaire.org

Sans oublier: http://blog.ccfd-terresolidaire.org/pacalc/

Et: http://ccfd-terresolidaire.org/